

# Abre investigación CEDH por muerte de reo en Cereso de Apodaca

---



0



A- A A+

19 de Agosto del 2014

La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició una investigación de oficio en torno a la muerte de un interno de 37 años recluido en el Centro de Reinserción Social de Apodaca.

El área de Orientación y Recepción de Quejas de la CEDH realiza las diligencias preliminares ante las autoridades penitenciarias tras darse a conocer el fallecimiento del interno en un medio de comunicación local.

Personal del organismo visitó las instalaciones del centro penitenciario a fin de obtener la documentación médica y los informes sobre los hechos acontecidos.

El caso será analizado por especialistas del organismo para determinar las condiciones en las que ocurrió la muerte del interno.